



FEUILLE PAROISSIALE DE SAINT JEAN XXIII

Dimanche 10 décembre 2023

« Préparez les chemins du Seigneur... »

Les chemins du Seigneur...

En méditant l'Évangile de ce 2ème dimanche de l'Avent, j'avais dans le cœur les témoignages des catéchumènes et de ceux qui venaient d'être baptisés, pendant les messes du premier dimanche de l'avent. J'avais aussi dans le cœur l'appel de l'Église dans la foulée du rassemblement « Kérygma » : « À vous d'en être les témoins... »

Quand Jean-Baptiste nous appelle à « préparer les chemins du Seigneur », il nous fait prendre conscience que c'est le Seigneur qui agit lui-même, qui se révèle, qui vient nous rencontrer, qui nous transforme, qui agit chez nous et chez les autres. En écoutant les témoignages, comment ne pas percevoir cette action du Seigneur aujourd'hui dans le cœur de ces personnes. Comment ne pas nous mettre à l'écoute de ce qu'il fait dans nos propres cœurs ?

Préparez...

Si c'est le Seigneur qui agit, il n'agit pas sans nous ! Il a fallu que les personnes se mettent en route, poussent la porte d'une Église, se mettent à prier.

Il a fallu que d'autres collaborent : c'est Crystal qui emmène toute sa famille pour venir demander le baptême.

C'est un groupe de chrétiens présent devant Jean XXIII parce qu'ils viennent d'y prier qui permet à Rosalie d'oser s'avancer. C'est Cécile qui va au devant d'elle, l'amène à rentrer même avec sa valise, la présente au prêtre qui la reçoit sans délai. C'est « la très belle équipe » du catéchuménat, pour reprendre les mots de Rosalie, qui lui a per-



Entrée en Église des catéchumènes le 3/12/2023
Ici, lors de la messe de 10h30

**Retenez la date... Dimanche 7 janvier 2004 messe à 10h30 (12h repas partagé)
Messe de l'Épiphanie et au-revoir aux Sœurs de la Sainte Famille de Bordeaux**



Formation Parole de vie samedi 2 décembre

mis d'avancer et de continuer en équipe après le baptême.

C'est Ashley qui invite Hadrien à demander le baptême avec lui. C'est Jordy que son amour pour Marina amène à demander le baptême et qui invite sa sœur à s'y mettre aussi. C'est Emilie qui passe des heures à partager avec Diafara son cousin et l'amène à demander le baptême.

Ce sont les Sœurs de la Sainte Famille de Bordeaux qui ont accompagné tant de gens sur la cité pendant 52 ans et qui vont poursuivre la mission autrement, ailleurs. Nous leur dirons au-revoir et merci le dimanche 7 janvier 2024 à 10h30, à la messe de l'Epiphanie (suivie d'un repas partagé)

Rendez droits ses sentiers...

Plusieurs catéchumènes témoignent de manière forte du changement que provoque la rencontre du Christ, le fait de demander le baptême, la confirmation, la communion.

C'est Angèle qui n'ose pas avancer vers le baptême se sentant hypocrite en n'étant pas la meilleure personne que Dieu voudrait qu'elle soit. Heureusement, sa cousine qui prépare aussi son baptême, lui dit que c'est en faisant le chemin, en demandant et préparant le baptême, que Dieu l'aidera à changer, qu'il nous accueille avec nos limites.

C'est Ashley qui témoigne : « J'ai commencé à venir à l'église. J'ai été à l'aumônerie des lycées, au frat à Lourdes, à Taizé. A l'église, je trouve une sorte de sérénité. Je voyais que plus je pratiquais, plus je m'améliorais dans tous les domaines. Je ne sais pas comment. J'ai invité d'autres copains et copines, comme Hadrien, à venir avec moi, et il demande le baptême. »

C'est Cathy-Flore qui nous dit : « J'ai beaucoup, beaucoup changé dans ma façon de travailler. Je suis aide-soignante. Je prends mieux soin des personnes, des résidents. Je prends le temps de les écouter, de les accompagner, tant que je peux dans le boulot. Ce n'est pas facile. C'est un boulot très difficile. Mais, quand je peux, je les écoute. Depuis que je suis baptisée, depuis que j'ai rencontré le Christ, j'ai changé. C'est une expérience que je souhaite à tous de passer par là. Ce n'est plus à cause de ma fille Crystal que j'ai été baptisée, c'est parce que moi-même, j'ai rencontré le Christ. »

A nous d'en être les témoins (Kérygma...)

La prédication de Jean-Baptiste sur le bord du Jourdain, la rencontre du Seigneur qui transforme la vie, l'appel à préparer les chemins du Seigneur, c'est une histoire qui se vit aujourd'hui au Bois l'Abbé.

La récollection du doyenné de samedi prochain 16 décembre sera une bonne manière de « préparer les chemins du Seigneur » dans nos cœurs.

Et nous, qui prépare les chemins du Seigneur pour nous ? Pour qui les préparons-nous ?

Bruno Cadart



Samedi 9 décembre de 9h00 à 15h30

RÉCOLLECTION DU DOYENNÉ

Thème : « Quand Isaïe inventait la synodalité » **Tous invités !**

Mercredi 13 décembre à 20h à l'église Jean XXIII

**Noël en musique à l'invitation de l'Orchestre du Conservatoire Emile Vilain
(entrée libre – Venez nombreux)**



« EN CHEMIN VERS NOËL »

**Samedi 16 décembre de 14h30 à 22h00,
à la cathédrale de Créteil**

Fête à l'initiative de la mission ouvrière mais aussi des pastorales des quartiers populaires, des migrants, de la santé, ainsi que de la catéchèse et de la catéchèse spécialisée, de l'écologie intégrale, de chemin des arts, et des mouvements ACE (action catholique des enfants), ACO (action catholique des adultes) et JOC (jeunesse ouvrière chrétienne). Tous invités petits et grands ! Contact : Jean Luc GUENARD jl.guenard@laposte.net 06 73 10 79 25

PARTAGEONS NOTRE FOI !



**Samedi 16 décembre à 20h00,
3^{ème} rencontre de l'aumônerie des étudiants et
jeunes pro (18-30 ans)**

**à l'U.C.C. (21 rue de l'Église - 94500 Champigny)
avec le père Wellington. Venez nombreux !**

Pour aider les 4ème 3ème à financer le FRAT :

- une **VENTE** de chocolats de Noël **Commande sur Internet** (Rapide et pratique, le paiement se fait en CB) : **Accès boutique** : asso.initiatives.fr ; **Code d'accès** : **UWHQZH** **Date limite de commande pour livraison individuelle : 3 janvier 2024**
- une **VENTE** de papiers cadeaux à la sortie des messes



DENIER DE L'ÉGLISE - COLLECTE 2023

Participez à la vie des prêtres,
des acteurs pastoraux...

En soutenant votre paroisse financièrement, vous lui
donnez les moyens de poursuivre sa mission d'accueil,
de rassemblement et d'annoncer l'Évangile...

Le coût annuel d'un prêtre en comptant les charges sociales est de 20 000 € environ. Au 31 octobre, le denier collecté à Jean XXIII s'élevait à 10 975 €. Il reste 9 000 € à collecter pour que notre paroisse prenne vraiment en charge le prêtre à son service (salaire reçu par le prêtre : 1 086,50 € / mois)

Avec chacun de nous, en devenant tous donateurs, en répercutant aussi cet appel autour de nous, en en parlant dans chaque pastorale, c'est possible.

**Il ne reste que quelques jours avant le 31 décembre,
pour faire votre don au Denier de l'Église.**

- sur site du diocèse : <https://denier.diocese94.fr/denier/>

- par **chèque bancaire libellé à l'ordre de : ADC** (Association Diocésaine de Créteil) **daté de 2023**, dans une enveloppe Denier de l'Église en indiquant vos nom, adresse postale, mail, numéro de téléphone, afin que nous puissions vous recontacter. Vous pouvez remettre l'enveloppe à la paroisse ou l'envoyer au diocèse avant le 31 décembre 2023.

Chacun donne selon ses moyens. Soyez tous donateurs !

Paroisse Saint Jean 23

9, Rue Rabelais – 94430 Chennevières-sur-Marne Tel.: 01 45 76 55 20.
email: eglisesaintjean23@gmail.com ; www.cathochampigny.fr ; www.bruno-cadart.com

Accueil : Mercredi 17h-18h et samedi 10h-12h

Père Bruno Cadart : 07 83 59 91 67 eglisesaintjean23@gmail.com

Messes : dimanche à 9h et 10h30 Mercredi et jeudi à 18h

Mardi et vendredi à 18h à ndsc de Coeuilly 28, rue Colombe Hardelet à Champigny

L'église est ouverte de 8h à 20h